



世界のユースアンバサダーが米国パビリオンに集結
2025 大阪・関西万博で日本のスーパーグループ BE:FIRST とダンスチャレンジ

2025年6月1日（大阪）－2025大阪・関西万博の米国パビリオンは、日本のスーパーグループ BE:FIRST と各国の数十人のユースアンバサダーとが集結し、エネルギーと創造性、文化的なつながりで活気付けました。

ヨーロッパ、アジア、北米へのワールドツアーを控える最中、BE:FIRST のメンバー7人全員が米国パビリオンへ特別訪問、没入感のある宇宙の展示を体験しました。この訪問は、“ともに創出できることを想像しよう”、という米国パビリオンの展示テーマや音楽やダンスが、国境を越え人々をつなげる力を持っていることを強調しました。

展示ツアーに次いで、メインステージでは、BE:FIRST とユースアンバサダーのトークセッションが行われ、彼らの国際的な旅について情報交換をしました。BE:FIRST がニューヨークとホノルルで公演を行うことを受け、ニューヨークとホノルル出身のアメリカのユースアンバサダーが登壇、彼らのお気に入りの情報やローカルスポットを BE:FIRST に紹介しました。

続いてグループのメンバーがダンスレッスンをリード、アメリカのみならず、他国のユースアンバサダーの代表たちも参加して、ダンスチャレンジを行い、約20秒の振り付けを BE:FIRST がユースアンバサダーたちに教えました。ステージは賑やかで若々しいエネルギーに溢れ、パビリオンは新鮮なイベントの空間となりました。

この特別なイベントは、未来を形づくるうえで若者やアーティストが果たす役割にスポットを当て、2025年大阪・関西万博で日々行われている意義深い交流の一例として強い印象を残しました。

イベントの写真および動画は、報道関係者様向けにご利用いただけます。

動画：<https://youtu.be/nL1vfIxc04Y>

静止画写真：https://f.io/NNwoP_6T

詳細情報や公式画像については、米国パビリオンのメディアチームまでお問い合わせください。

エリザベス・ヒルデブランド 090-5410-1376 elizabeth@main-rose.com

富瀬和美 080-3279-1033 kazumi@main-rose.com



【BE:FIRST について】

BE:FIRST は、東京を拠点とするエージェンシーBMSGに所属する7人組の日本の音楽グループです。メンバーはSOTA、SHUNTO、MANATO、RYUHEI、JUNON、RYOKI、LEOの7人で、オーディション番組『THE FIRST』を通じて注目を集め、2021年にデビューしました。デビューシングル「Gifted.」はリリース直後にBillboard Japan Hot 100で1位を獲得し、華々しいスタートを切りました。その後も、BE:FIRSTはBillboard Japan Hot 100で通算9曲の1位を獲得し、心地よいポップス、激しいEDM、未来的なヒップホップ、クラシックなR&Bを融合させたダイナミックなサウンドで人気を集めています。SNSでは何百万人ものフォロワーを持ち、グローバルなファンコミュニティ「BESTY」に支えられながら、国際的なアーティストとのコラボレーションも展開。イギリスのDJ・プロデューサー Jonas Blue や、K-POP グループ ATEEZ とのジョイントシングルもリリースしています。

2025年にはグループ初となるワールドツアー「- Who Is BE:FIRST? -」をスタート。4月22日のロサンゼルス公演を皮切りに、世界中の観客にエネルギッシュなパフォーマンスを届けています。

BE:FIRST ワールドツアースケジュール

<https://befirst.tokyo/>

2025/4/22 - ロサンゼルス
2025/4/23 - サンフランシスコ
2025/5/15 - 台北
2025/5/24 - バンコク
2025/6/1 - ロンドン
2025/6/3 - パリ
2025/6/4 - アムステルダム
2025/6/6 - フランクフルト
2025/6/8 - ニューヨーク
2025/6/17 - ホノルル
2025/6/28 - 香港
2025/7/5 - シンガポール